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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE
CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO
ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE
DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZ, AS QUATORZE
HORAS E CINQUENTA MINUTOS, NA SALA DAS
SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA REITORIA, NO
CAMPUS UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ
ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DA CONSELHEIRA
SÔNIA MARIA DA COSTA BARRETO E COM A
PRESENÇA DOS SENHORES CONSELHEIROS:
EUSTÁQUIO VINÍCIUS RIBEIRO CASTRO, FERNANDO
JOSÉ ARRIGONI, , MARIZA SILVA DE MORAES, MÁRIO
CLÁUDIO SIMÕES E MARCOS ANTÔNIO BELMIRO.
AUSENTES COM JUSTIFICATIVA, OS SENHORES
CONSELHEIROS HELDER DE AMORIM MENDES E
DIOLINA MOURA SILVA. O CONSELHO ESTÁ NO
MOMENTO, SEM UM REPRESENTANTE DO
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E UM REPRESENTANTE
DO CORPO DISCENTE, ESTEVE PRESENTE, AINDA, O
SENHOR PROCURADOS APOLINÁRIO ATAYDE
BLASCO PENA.

Havendo número legal, a Senhora Presidente declarou
aberta a Sessão. 01. APRECIAÇÃO DE ATAS: Foram apreciadas e aprovadas, por
unanimidade, as Atas das Sessões Ordinárias realizadas nos dias 30 de agosto e dia 28
de setembro de 2010. 02. COMUNICAÇÃO: A Senhora Presidente, com a palavra,
apresentou os votos de boas vindas ao novo representante do corpo técnico-
administrativo servidor, Marcos Antônio Belmiro 03. EXPEDIENTE: Não houve.
04. ORDEM DO DIA: 04.01. PROTOCOLADO Nº 769.897/2010-91 – DIRETÓRIO
CENTRAL DOS ESTUDANTES (DCE) – Homologação do nome do novo representante
discente neste Conselho. A Senhora Presidente, com a palavra, fez a leitura do
Memorando nº 12/2010 – DCE, in verbis: “Ao Conselho de Curadores da Universidade
Federal do Espírito Santo. Assunto: Representação discente. A diretoria do Diretório
Central dos Estudantes indica o estudante Ricardo Nespoli Azevedo, sob o número de
matrícula 2007103935 como representante discente no Conselho de Curadores. Tendo
como suplente o estudante Marcello França Furtado sob o número de matrícula
2009207600. Atenciosamente – Midiã Fraga – matrícula: 2007102468, tel. 98239368.
Diretora de Organização –DCE/UFES”. Em seguida, vários Conselheiros manifestaram-
se a respeito da supracitada homologação. Após, o presente protocolado foi retirado de
pauta para voltar ao Diretório Central dos Estudantes (DCE) para manifestação. 04.02.
PROCESSO Nº 11.081/2010-74 – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DOS
ÓRGÃOS COLEGIADOS SUPERIORES (DAOCS): A Senhora Presidente, com a
palavra, informou a plenária que o Conselho Universitário, por meio da Resolução
nº 38/2010, homologou os nomes dos novos representantes do corpo técnico-
administrativo em Educação para os Conselhos Superiores. Após várias discussões, o
Conselheiro Eustáquio Vinícius Ribeiro Castro, com a palavra, apresentou a seguinte
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proposta, in verbis: “O Conselho de Curadores da UFES manifesta o seu apoio à
iniciativa do Conselho Universitário da UFES em uniformizar o Processo Eleitoral dos
representantes dos Técnicos Administrativos nos Órgãos Colegiados Superiores,
entretanto, este Conselho manifesta também preocupação quanto a condução do
processo de homologação, pois dada a independência dos 03 (três) Conselhos as
homologações dos seus representantes devem ser feitas pelos mesmos e não como
ocorreu no último pleito. Vitória, 16 de dezembro de 2010. Conselheiro Eustáquio Vinícius
Ribeiro Castro”. 04.03. PROTOCOLADO Nº 775.938/2010-88 – DEPARTAMENTO DE
ADMINISTRAÇÃO DOS ÓRGÃOS COLEGIADOS SUPERIORES (DAOCS) - Proposta
de Calendário para as Sessões Ordinárias deste Conselho para o ano de 2011. A
Senhora Presidente, com a palavra, fez a leitura da mencionada proposta. Em discussão,
em votação. Aprovada por unanimidade, BAIXADA A RESOLUÇÃO NÚMERO SEIS
BARRA DOIS MIL E DEZ. 04.04. PROCESSO Nº 19.013/2010-53 - CENTRO DE
CIÊNCIAS AGRÁRIAS (CCA) – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos do
CCA referentes ao mês de setembro de 2010. O Conselheiro Mário Cláudio Simões, com
a palavra, fez a leitura de seu parecer, favorável aos referidos balancete e quadros
demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO QUARENTA E UM BARRA DOIS MIL E DEZ. 04.05. PROCESSO
Nº 21.923/2010-04 - CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS (CCA) – Balancete Financeiro
e Quadros Demonstrativos do CCA referentes ao mês de outubro de 2010. O Conselheiro
Mário Cláudio Simões, com a palavra, fez a leitura de seu parecer, favorável aos
referidos balancete e quadros demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E
DEZ.  04.06. PROCESSO Nº 19.038/2010-57 – RESTAURANTE CENTRAL “FENELON
BARBOSA DA SILVA” (RU) – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos do RU
referentes ao mês de setembro de 2010. O Conselheiro Eustáquio Vinícius Ribeiro
Castro, com a palavra, fez a leitura de seu parecer, favorável aos referidos balancete e
quadros demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade.
Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZ. 04.07.
PROCESSO Nº 21.715/2010-05 – RESTAURANTE CENTRAL “FENELON BARBOSA
DA SILVA” (RU) – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos do RU referentes ao
mês de outubro de 2010. O Conselheiro Eustáquio Vinícius Ribeiro Castro, com a
palavra, fez a leitura de seu parecer, favorável aos referidos balancete e quadros
demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO QUARENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E DEZ. Dado o
adiantado da hora, a Senhora Presidente propôs que a sessão fosse prorrogada por mais
01 (uma) hora, aprovada por unanimidade. 04.08. PROCESSO Nº 19.267/2010-71 –
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Balancete
Financeiro e Quadros Demonstrativos do HUCAM referentes ao mês de setembro de
2010. A Conselheira Mariza Silva de Moraes, com a palavra, fez a leitura de seu parecer,
favorável aos referidos balancete e quadros demonstrativos. Em discussão, em votação,
aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E CINCO
BARRA DOIS MIL E DEZ. 04.09. PROCESSO Nº 23.688/2010-05 – HOSPITAL
UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Balancete Financeiro
e Quadros Demonstrativos do HUCAM referentes ao mês de outubro de 2010. A
Conselheira Mariza Silva de Moraes, com a palavra, fez a leitura de seu parecer,
favorável aos referidos balancete e quadros demonstrativos. Em discussão, em votação,
aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E SEIS BARRA
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DOIS MIL E DEZ. 04.10. PROCESSO Nº 19.032/2010-80 – DEPARTAMENTO DE
CONTABILIDADE E FINANÇAS (DCF) – Balancete Financeiro e Quadros
Demonstrativos do DCF referentes ao mês de setembro de 2010. O Conselheiro
Fernando José Arrigoni, com a palavra, fez a leitura do parecer, favorável aos referidos
balancete e quadros demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E SETE BARRA DOIS MIL E
DEZ. 04.11. PROCESSO Nº 21.302/2010-12 – DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE
E FINANÇAS (DCF) – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos do DCF
referentes ao mês de outubro de 2010. O Conselheiro Fernando José Arrigoni, com a
palavra, fez a leitura do parecer, favorável aos referidos balancete e quadros
demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO QUARENTA E OITO BARRA DOIS MIL E DEZ. 05. PALAVRA
LIVRE: O Procurador Federal, o Senhor Apolinário Atayde Blasco Pena, com a palavra,
agradeceu a todos os Conselheiros presentes pela preocupação dispensada à sua
esposa por ocasião de sua doença, e na oportunidade desejou a todos Conselheiros um
feliz natal. Informou, ainda, que irá averiguar a questão do funcionamento do Restaurante
Universitário nas férias bem como onde os terceirizados estarão trabalhando durante
esse período. O Conselheiro Marcos Antônio Belmiro, com a palavra, demonstrou
satisfação em representar a categoria do corpo técnico administrativo e desejou um feliz
natal e um próspero ano novo a todos os Conselheiros presentes. A Senhora Presidente,
com a palavra, agradeceu a presença de todos e desejou, também, um feliz natal e um
feliz ano novo. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente declarou encerrada a
Sessão às dezessete horas e vinte minutos. Do que era para constar, eu, Rita de Cássia
Rebello Loss, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada,
segue devidamente assinada por mim e pelos Senhores Conselheiros presentes.


